

**PENGARUH MODEL PEMBELAJARAN KANCING GEMERINCING TERHADAP  
HASIL BELAJAR IPS SISWA KELAS VI DI SDN 08  
SURAU GADANG PADANG**

**Juni Arina<sup>1</sup> Yulfia Nora<sup>1</sup> M. Tamrin<sup>1</sup>**

<sup>1</sup>Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar  
Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan  
Universitas Bung Hatta  
E-mail : Juni.arina@yahoo.co.id

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Model Pembelajaran Kancing Gemerincing Terhadap Hasil Belajar IPS Kelas VI di SD Negeri 08 Surau Gadang Padang tahun pelajaran 2018/2019. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian eksperimen. Populasi penelitian ini adalah seluruh siswa/siswi kelas VI SD Negeri 08 Surau Gadang Kota Padang tahun pelajaran 2018/2019. Sedangkan sampel dari penelitian ini adalah siswa kelas VI SD Negeri 08 Surau Gadang dengan jumlah 52 orang siswa, yang terbagi ke dalam dua rombel yaitu kelas VI A dan kelas VI B, dengan menggunakan *Random Sampling* didapatkan kelas VI A sebagai kelas kontrol dan kelas VI B sebagai kelas eksperimen. Teknik pengumpulan data menggunakan tes. Instrumen dalam penelitian ini adalah tes hasil belajar siswa sedangkan teknik analisis data menggunakan uji hipotesis, karena data terdistribusi normal dan varians homogen. Berdasarkan Hasil penelitian nilai rata-rata kelas eksperimen 82,26 dan nilai rata-rata kelas kontrol 74,80. Hasil itu menunjukkan bahwa kelas eksperimen memiliki rata-rata lebih tinggi dibandingkan dengan perolehan rata-rata kelas kontrol. Uji hipotesis menggunakan uji-t. Setelah dilakukan pengolahan data diperoleh  $t_{hitung} = 2,20$  dan  $t_{tabel} = 1,67$ . Jadi,  $t_{hitung} > t_{tabel}$  pada tingkat kepercayaan 95%. Sehingga hipotesis  $H_1$  diterima yang berarti bahwa terdapat Pengaruh Model Pembelajaran Kancing Gemerincing Terhadap Hasil Belajar IPS Siswa Kelas VI SD Negeri 08 Surau Gadang Padang. Melihat hasil penelitian ini, maka Model Pembelajaran Kancing Gemerincing dapat diterapkan dan dikembangkan untuk mencapai hasil belajar yang optimal.

---

**Kata-Kata Kunci :** Kancing Gemerincing, hasil belajar Ilmu Pengetahuan Sosial.